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Zitat von 1973er 

Ich halte unsere Nummero 1 natürlich für sau wichtig für das Team,
braucht man nicht zu diskutieren.

Der Prinz Kevin ist für mich ein Vollhonk, wenn so einer als Versicherung
gegen einen Abstieg herhalten müsste wäre das mehr als traurig.

Genau das denke die Fans der anderen 17 Bundesligavereine über Schäfer. Und manche davon
wären trotzdem froh ihn im Tor zu haben wenn man so durch die Reihen geht ;). Ich hätte
Boateng auch gerne bei uns.
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